

## 式 辞

校庭の樹木も新しい芽をふき、春の訪れを感じさせる陽春の日に、令和三年度明誠学院高等学校入学式を挙行できますことは、この上ない喜びであり、感謝にたえません。

真新しい制服に身を包んだ三百九十三名の皆さん、今、ここに皆さんの入学を許可致します。

本日の入学式は、新型コロナウイルス感染症への対応として、新入生の皆さんは各ホームルーム教室、保護者の皆様方は体育館、に分かれての実施となりましたが、心待ちにした佳き日にかわりはありません。

新入生の皆さん、入学おめでとう。先ほどの入学許可をもちまして、皆さんは明誠学院高等学校の一員となりました。今、瞳を輝かせている皆さんの入学を心から祝福し、歓迎いたします。

皆さんが今日の日を迎えられたのは、皆さんご自身のこれまでのためまぬ努力は勿論ですが、そこには保護者の皆様方や先生方をはじめ、多くの関係者の方々のお支えがあつてのことです。特にこの一か年以上の間、人類を苦しめ続けている新型コロナウイルスと悪戦苦闘しながら皆さんを支え続けられた保護者の方々のご苦労とお気遣いは一言で言い表せるものではありません。感謝の気持ちを忘れることなく、今後の三年間の高校生活を

送られることを強く望みます。

本校は大正十四年に設立され、本年九十六年目を迎えます。四年後の令和七年には記念すべき百周年を迎える運びです。この間、「まこと」を、教育活動の根本精神、校是として、およそ一万名に及ぶ卒業生を世に送り出して来ました。卒業生の皆さんは、今、幅広い分野で活躍されており、それぞれの立場で立派に社会に貢献されています。

歴史と伝統を誇る本校ですが、近年はより教育内容を充実させ高い評価を獲得し、岡山県を代表する私立学校の一つに数えられるようにまでなりました。皆さんもご承知のように受験者数は十年連続で三千名を超えております。これだけの受験者を集める私立高校は、ここ岡山だけでなく、日本全国を見渡してもそう多くはありません。皆さんはそんな難関を突破して本校に入学されました。誇りと自信を胸に刻んでください。

本校の躍進・発展のもとになっているのは、コース制です。特別進学コース、特別芸術コース、進学総合コース、新情報コース、保育・福祉コース、合わせて5つのコースを幹として、更にもっと細かい指導ができるように工夫されています。

皆さんは、入学当初、いや志望校選択の時点から、将来の目標をしっかりと持っておられます。三年後を見据えたときに、このことが大きな力となってくれます。三年間を漠然と過ごすのか、明

確な目標と志を持って過ごすのでは、結果はおのずと違ってくるでしょう。

学習を第一とするのは勿論ですが、高校生活を実りあるものにするために、部活動や学校行事に積極的に参加されることをお奨めします。その環境を本校は十分に備えています。多くの友と語らい、幾多の友と交わることは学生生活の醍醐味であります。

改めて、保護者の皆様にお祝いを申し上げます。そしてお願いを申し上げます。この度は、お子様のご入学、誠におめでとうございませす。本日より大切なお子様をお預かりし、学校としてできる限りの教育を行い、お子様の健全なる成長を支援してまいります。そして何より三年後の進路実現に向けて全力を注いでまいります。それにあたり、二つのお願いがあります。

一つは、お子様が「高校生として必要かつ望ましい習慣」を身につけるようご家庭でのご指導をお願いしたいということです。

高校生の年代は、経験も判断力もまだまだ未熟です。また、高校生を取り巻く環境は決して安心できるものではありません。そういう状況で、良き習慣を身につけさせるには、ご家庭でのご指導が是非とも必要です。「学習習慣は基本的な生活習慣の確立から」をモットーにして頂きたく存じます。

もう一つは、本校の教育方針をご理解頂き、学校との連携をお願いしたいということです。そのお願いの上で、ご家庭と学校が

車の両輪となり、お子様の成長を支援していききたいと考えております。学校と家庭が近いこと、先生と保護者の距離が短いところも私立学校の特色の一つです。二年ののち、希望の進路を実現し、本日の喜びを何倍もの喜びにさせて頂くことを、教職員一同を代表してお誓い申し上げ、式辞と致します。

ともに生き ともに学びて 青春の

夢を咲かせよ この学び舎で

ともに生き ともに学びて 青春の

夢を叶えよ この明誠で

令和三年四月九日

明誠学院高等学校

校長 小池 仁